

WARTA

Safari Jumat Kapolsek Muntilan di SMPN 1: Pesan Kamtibmas dan Kepedulian yang Menginspirasi

Agung widodo - MAGELANG.WARTA.CO.ID

Jan 10, 2025 - 21:31



[MAGELANG](#)- Kapolsek Muntilan, AKP Abdul Muthohir, S.H., M.H., bersama jajarannya kembali menunjukkan kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan Safari Jumat. Pada Jumat (10/1/2025), Kapolsek Muntilan menggelar kegiatan

Safari Sholat Jumat di Musholla Al Ikhlas, SMPN 1 Muntilan, Dusun Wonosari, Kecamatan Muntilan, Kabupaten Magelang.

Kegiatan ini diawali dengan adzan yang dikumandangkan oleh Aipda Furqon Ardani, Bhabinkamtibmas Desa Sriwedari, dan khutbah bertema Menanamkan Jiwa Taqwa kepada Anak disampaikan oleh Aiptu Juwari, anggota Bhabinkamtibmas Desa Sedayu. Suasana khushyuk terlihat saat siswa, guru, pengurus komite sekolah, dan tim Safari Kamtibmas dari Polsek Muntilan mengikuti rangkaian sholat Jumat.



Pesan Kamtibmas yang Inspiratif

Setelah sholat Jumat, Kapolsek Muntilan, AKP Abdul Muthohir, menyampaikan pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Ia mengingatkan para siswa untuk menghindari kegiatan yang dapat meresahkan, seperti perang sarung, bermain petasan, dan balon udara selama bulan Ramadan.

“Kami meminta siswa untuk selalu menjaga ketertiban dan menjauhi kegiatan yang membahayakan, termasuk memperhatikan keselamatan berkendara dengan selalu menggunakan helm,” tegas Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya bijak bermedia sosial untuk mencegah perilaku negatif seperti tawuran dan penyebaran konten asusila.

“Kami ingin siswa memanfaatkan layanan pengaduan 24 jam Polsek Muntilan melalui Call Center 08152000110 untuk melaporkan gangguan keamanan, kemacetan, atau kejadian lainnya,” tambahnya.

Jumat Curhat: Solusi Bersama untuk Kamtibmas

Melalui sesi dialog “[Jumat Curhat](#),” Kapolsek Abdul Muthohir mendengarkan berbagai pertanyaan dari siswa dan guru terkait peredaran miras, kejahatan

jalanan, hingga tertib berlalu lintas.

“Kami mendekat untuk mendengar langsung permasalahan dan mencari solusi bersama demi terciptanya lingkungan yang aman,” ujarnya.

Kepedulian yang Menyentuh Hati

Sebagai wujud kepedulian, Kapolsek menyerahkan bantuan sepasang sepatu kepada seorang siswa yang membutuhkan dan memberikan dana bantuan kepada pengurus Komite Sekolah untuk pembangunan musholla. Langkah ini disambut haru oleh siswa dan guru sebagai bentuk nyata kepedulian Polsek Muntilan terhadap pendidikan dan kesejahteraan masyarakat.

Melalui Safari Jumat ini, diharapkan tercipta hubungan yang lebih erat antara [Polsek Muntilan](#) dengan masyarakat, sekaligus menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan kondusif di wilayah Muntilan.

Autentikasi: AKP Abdul Muthohir, S.H., M.H